
5
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

21 ЯНВАРЯ 2022 Г.ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

Пять вопросов Илоне Денисовой
ÍÀØ ÄÅÏÓÒÀÒ
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зову три, связанные с благоустройством и
обеспечением безопасности. Первый � увели�
чение временного такта для пешеходов на
светофоре в районе школы № 9. Второй � уста�
новка освещения на углу дома по Первомайс�
кой, 8. Третий � ликвидация ямы, оставшейся
после ремонтных работ рядом с "девятиэтаж�
кой" по улице Кузьмина, 10.

� Что Вы планируете сделать как депу�
тат в наступившем году? На чью поддер�
жку рассчитываете?

� Задача депутатов � выполнить наказы,
которые дали избиратели, и помогать оп�
ределять и реализовывать стратегию раз�
вития города. Раз уж мы � Команда Югры, то
должны мыслить и думать масштабно, вза�
имодействовать с депутатами всех уров�
ней. Ведь некоторые местные проблемы
решаются только на региональном или фе�
деральном уровне. К ним, в частности, от�
носятся вопросы кадрового обеспечения уч�
реждений медицины и образования. Не�
хватка врачей "узких" специализаций и пе�
дагогов � это не проблема отдельно взятого
города. Значит, надо решать её на высшем,
федеральном уровне, найти пути привлече�

� Есть ли вопросы, которые Вам хотелось
бы решить при поддержке молодёжного
парламента Югры?

� Для начала хочу сказать, что очень бла�
годарна моим коллегам � депутатам городс�
кой Думы за поддержку и оказанное мне дове�
рие. Вопросы молодёжи, детства, молодых
семей для меня очень близки. Думаю, что тем
для обсуждения и принятия решений в Моло�
дежной палате при Думе Югры будет немало.
Среди них: организация досуга, образование
югорчан, поддержка молодых семей и другие.
Один из важных вопросов, который мне хоте�
лось бы вынести на рассмотрение молодёж�
ного парламента, касается ипотеки для суп�
ружеских пар. Нередко возникает ситуация,
когда молодая семья взяла квартиру в ипоте�
ку, а потом женщина ушла в декретный отпуск.
Получается, что главный источник дохода �
зарплата мужа. Чаще всего вся она уходит на
погашение взятого на жилье кредита. Моё
предложение � рассмотреть возможность от�
срочки выплат по ипотеке на период, пока
молодая мама в декрете.

� Вы часто выходите на открытый диалог
с горожанами. Общаетесь с мегионцами
разных возрастов. Отлично находите общий
язык и с ребятишками детского сада, и со
взрослым населением, и с пожилыми
людьми. Как Вам это удаётся?

� Я к людям всегда иду с добром и ожидаю
этого же от них. Верю в лучшие человеческие
качества. При общении с горожанами любого
возраста важны доброжелательность и ис�
кренность. Особенно, когда они обращаются
к тебе со своей болью, своей проблемой. По�
могает в диалогах с людьми и журналистский
опыт.

� Сколько раз обращались к Вам горожа�
не за помощью? Какие вопросы удалось
решить?

� В 2021 году на личный приём приходили
более двадцати человек. Многие � вместе с
детьми. Поэтому появилась идея организовы�
вать творческие мастер�классы для юных го�
рожан. Пока разговариваю с папой или мамой,
их ребёнок занимается с педагогом. Такая
практика пришлась по душе горожанам, осо�
бенно детям.

Пандемия внесла свои коррективы в лич�
ные встречи с мегионцами, люди стараются
минимизировать контакты. Зато количество
горожан, обратившихся в социальных сетях,
мессенджерах или по телефону больше в
разы. Жители Мегиона задают вопросы, ка�
сающиеся изменений законодательства,
здравоохранения, информации об услугах
учреждений и т.д. Лидируют � связанные с
переселением из аварийного фонда и каче�
ством услуг ЖКХ.

В Думе города Мегиона я вхожу в рабо�
чие группы по социальной политике и по
бюджету. На их заседаниях рассмотрен ряд
актуальных тем, которые потом легли в ос�
нову решений. Среди них такие социально
значимые, как питание школьников, пасса�
жирские перевозки, организация отдыха де�
тей и т.д. Что касается работы в группе по
бюджету, то для повышения своих компетен�
ций постоянно занимаюсь самообразовани�
ем, советуюсь с более опытными депутата�
ми.

Из вопросов, которые удалось решить лич�
но мне на своем избирательном участке, на�

Журналист Илона Денисова самый молодой депутат Думы города Мегио�
на. На декабрьском заседании представительного органа власти коллеги ут�
вердили её кандидатуру в состав Молодежной палаты при Думе Югры. При
принятии такого решения народные избранники руководствовались не столько
"возрастным цензом", сколько качеством работы, инициативностью Илоны
Романовны и её отношением к людям. Мы попросили депутата Денисову от�
ветить на пять вопросов, касающихся её деятельности.

ния молодёжи в эти столь важные для обще�
ства профессии…

Или взять проблему жилья для инвалидов.
Столкнулась с ней ещё во время предвыбор�
ной кампании. На моём избирательном учас�
тке (да и на других) живут люди, которые из�за
неприспособленности помещений не имеют
возможности выходить на улицу. Переселение
их в благоустроенные, соответствующие нор�
мам квартиры � вопрос за который ратую. Воп�
рос строительства школы в Мегионе для детей
с ограниченными возможностями здоровья
тоже требует решения. Сегодня уроки прохо�
дят в приспособленном здании 1968 года по�
стройки. А число учеников увеличивается с
каждым годом. Эти проблемы обсуждали с
депутатом Государственной Думы Вадимом
Шуваловым во время его рабочего визита в
Мегион. На встрече с членами фракции "Еди�
ная Россия" в городской Думе мы обозначили
наиболее важные темы, которые затрагивают
многих жителей нашего города. Депутаты пе�
редали свои предложения Вадиму Шувалову
для дальнейшей работы на федеральном
уровне. Они касаются федерального законо�
дательства по безнадзорным животным, обес�
печения жильем инвалидов, системы оплаты
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труда работников образования и повышения
престижа профессии учителя, пенсионного
обеспечения северян при переезде в тёплые
регионы и других тем.

Есть и более "узкие" вопросы, которые
связаны с ситуацией на моём избирательном
участке. К примеру, необустроенность терри�
тории рядом с одним из магазинов. Это не
просто неприглядное зрелище (особенно ле�
том, когда вокруг торговой точки не выкоше�
на трава), но ещё и небезопасно. Одна из жи�
тельниц микрорайона споткнулась об зарос�
ший травой бордюр и травмировалась. Хочет�
ся, чтобы все, кто осуществляет предприни�
мательскую деятельность в нашем городе, со�
держали территорию в чистоте: и в магази�
не, и рядом с ним. Занимаюсь этим вопросом
уже несколько месяцев. Пока конкретного ре�
зультата нет. Поэтому собираюсь продол�
жить работу по данной проблеме и в насту�
пившем году, довести дело до логического за�
вершения.

� Остаётся ли время для дома или хоб�
би при насыщенном рабочем графике и
высокой общественной нагрузке?

� Да, благодаря семье. Муж и два сына
всецело меня поддерживают. Супруг пони�
мает, что и работа, и депутатская деятель�
ность � важные составляющие моей жизни.
Мне важно быть полезной для людей, для
общества. Поэтому муж помогает, причём
не только в делах домашних, но и с органи�
зацией различных мероприятий. Зачастую
на субботники, акции выходим всей семь�
ей.

Что касается хобби, то я вместе с детьми
участвую в православном театре�студии
"Бродяги". На днях состоялась премьера мю�
зикла "Снежная королева". "Бродяги" для
меня � не просто интересное времяпровож�
дение. Разные роли дают возможность ещё
больше понимать людей. К примеру, в спек�
такле "Солярис" я была Снаутом � женщиной
с мужским именем. Несчастная сумасшедшая,
когда�то отказавшаяся от материнства, вызы�
вает бурю эмоций: от порицания и неприня�
тия до сожаления. Прочувствовав это, я так
вошла в роль, что мои слёзы на сцене были
настоящими… Что это даёт лично мне? Воз�
можность ещё больше понять людей, не осуж�
дать их, а протянуть руку помощи, если они
просят.

Во время пандемии и действующих огра�
ничений очень хочется встреч, живого обще�
ния и мероприятий, которые дарят улыбки. На
мой призыв в соцсетях провести ко Дню се�
мьи, любви и верности благотворительный
фотопроект откликнулись десятки горожан.
В сквере 500�миллионной тонны нефти Тать�
яна Дзюба, Сергей Тяпаев и Анастасия Мухи�
на фотографировали мегионские семьи и да�
рили им профессиональные снимки. Тут же
мы проводили тематический мастер�класс
для детей, рассказывали об истории празд�
ника, угощали всех сахарной ватой... Было
здорово! Такие мероприятия каждый раз по�
казывают, что в Мегионе очень много добрых,
инициативных, "лёгких на подъём" людей, го�
товых потратить своё время, силы и матери�
альные ресурсы на доброе дело для других.
Спасибо им огромное!

ÊÓËÜÒÓÐÀ

Театр в условиях пандемии

КАЖДЫЙ день в мегионском "Театре музыки" идут
репетиции. По пятницам, субботам и воскресеньям зри�
тели приходят на спектакли, а по средам � в рамках про�
екта "Культурная среда" � на тематические концертно�
просветительские встречи. Казалось бы, жизнь коллек�
тива движется в привычном ритме, и никакой ковид
этому не помеха, потому что, несмотря на ограничения в
связи с коронавирусной инфекцией, работать учреж�

дениям культуры � театрам, музеям, галереям и биб�
лиотекам, к счастью, разрешено.

Но кое�какие изменения всё же произошли. Во�пер�
вых, проведение спектаклей и концертов в закрытых за�
лах допустимо при заполняемости до 50 процентов, а вход
� только по QR�коду или для имеющих отрицательный ре�
зультат ПЦР�теста. Как это сказалось на работе "Театра
музыки"?

� Кардинально ничего не поменялось. Разве что рабо�
тать стало немного сложнее, � считает директор МАУ "Те�
атр музыки" Юлия Волкова. � Зрителей стало даже боль�
ше, поскольку с сентября 2021 года для молодежи ввели
"Пушкинские карты", по которым можно купить билеты в
театры и музеи, на выставки и концерты. Теперь посеще�
ние культурных мероприятий молодежи оплачивает госу�
дарство. "Пушкинские карты" выдаются всем гражданам
страны с 14 до 22 лет (для этого достаточно быть зареги�
стрированным на сайте Госуслуг). В прошлом году лимит
карты составлял три тысячи рублей, а с нового года � уже
пять тысяч. Так что мегионцы уже активно пользуются воз�
можностью использовать эти средства для похода в те�

атр. С октября по декабрь прошлого года для посещения
"Театра музыки" картой воспользовались 28 человек. Ду�
маю, в этом году посещений будет больше.

Что касается ограничений по заполняемости зала толь�
ко на 50 процентов, то мы нашли выход из ситуации: мы
просто даем дополнительные спектакли. У нас в театре 60
посадочных мест, поэтому половина зала, 30 человек, смот�
рят этот спектакль, например, в 13:00 часов, а вторая по�
ловина � в 16:00. Конечно, для артистов это дополнитель�
ная нагрузка � давать в день два спектакля вместо одного,
но зато потребности зрителей удовлетворены…

…В субботу, 22 января, согласно репертуарному пла�
ну в театре дают спектакль "Кроха" (из цикла "Уроки жиз�
ни"), а в воскресенье, 23 января, зрители перелистают
"золотые страницы музыки и литературы" Э. Грига и К.
Паустовского, побывав на спектакле "Корзина с еловы�
ми шишками", и в очередной раз насладятся вокальным
мастерством актеров "Театра музыки".


